

Für die Region

DIE JUNGFRAUBAHNEN ALS INVESTOR

Die JungfrauBahnen haben in den letzten zehn Jahren 362 187 Millionen Franken in Infrastrukturen und Projekte in der Jungfrau Region investiert und damit auch Arbeitsaufträge für lokale sowie regionale Unternehmen generiert. Zu den laufenden Grossprojekten zählte im Jahr 2016 der Umbau des Bahnhofs Lauterbrunnen mit einem Investitionsvolumen von insgesamt rund 10 Millionen Franken. Bei all ihren Projekten legen die JungfrauBahnen Wert darauf, Arbeitsaufträge wenn immer möglich an einheimische Unternehmungen zu vergeben.

Mittelfluss aus Investitionstätigkeit

